



Soutien à la Reconstruction de notre Cabinet de Kinésithérapie

Chers amis et bienfaiteurs, Nous sommes trois jeunes kinésithérapeutes mahorais, revenus définitivement sur notre île natale il y a presque un an après avoir passé dix années en France pour nos études. En septembre 2024, nous avons réalisé notre rêve en inaugurant l'un des cabinets les plus ambitieux de l'île de Mayotte. Nous sommes des professionnels déterminés à apporter des soins essentiels à la population mahoraise. Malheureusement, notre rêve s'est transformé en cauchemar après seulement trois mois d'activité. Le 14 décembre 2024, le cyclone CHIDO a gravement endommagé notre cabinet, emportant avec lui tous nos efforts et nos espoirs. L'île de Mayotte, étant le plus grand désert médical de France, a un besoin crucial de professionnels de santé. Nous ne baissons pas les bras et sommes plus motivés que jamais à contribuer au développement de la santé de notre population et à offrir des soins de qualité à ceux qui en ont le plus besoin. Aujourd'hui, nous faisons appel à votre générosité pour nous aider à reconstruire notre rêve et à reprendre notre mission. Chaque contribution, petite ou grande, nous rapprochera de notre objectif de rétablir notre lieu de travail et d'assurer la prise en charge de nos patients. Nous vous remercions du fond du cœur pour votre soutien et votre solidarité en ces temps difficiles. Ensemble, nous pouvons redonner vie à notre cabinet et continuer notre mission de soin et de bien-être. Avec toute notre gratitude

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/1ArEIBQI>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

CHEBANI